

león

HOMENAJE

Cordero recibe la Medalla de la Ciudad por ser el «espejo» de los leoneses

■ «Es un espejo para las futuras generaciones de leoneses». Así definió el alcalde de León, Mario Amilivia, a Miguel Cordero del Campillo al entregarle la Medalla de Oro de la Ciudad. El «aldeano de Vegamián», que así se considera el homenajeado, la recibió como «una dignidad muy grande», obviando los méritos que concurren en el personaje: catedrático emérito de la Universidad de León, después de haber sido impulsor y rector de la misma, además de decano de Veterinaria. Senador por León en las Cortes constituyentes, este veterinario leonés «sencillo y cercano», aseguró el alcalde, es autor de publicaciones de gran prestigio internacional. | 14



Miguel Cordero del Campillo, durante el homenaje recibido ayer en el salón de actos del Ayuntamiento de León

NORBERTO